

湧き出てよ人村

〒905-0221
 本部町伊豆味13番地
 電話 47-2207
 FAX 47-6418
 izumi-syochu@edu.tn.wn.motobu.okinawa.jp

伊豆味小中学校
 学校だより 1月号
 1月10日 上門100
 ※創立100周年記念碑
 『湧き出てよ人村』
 発行者:渡久地



明けましておめでとうございませす!

令和六年、辰年が明けました。また、令和五年度の三学期がスタートしました。

今年はお正月から能登半島地震が発生しました。多くの方が犠牲になり、多くの家屋が倒壊するなど社会的にも大きな被害がありました。また、羽田空港での飛行機の追突事故もあり、ここでも大きな被害がありました。ご冥福をお祈りします。

世界情勢を見てもイスラエルとハマスの戦争、ロシアのウクライナ侵攻、円安などの影響もあって物価も高まりました。ワールドカップバスケットでは日本が四十四年ぶりにオリンピック自力出場が決まりました。昨年だけを見て分かるように社会は急速に変わっていくのです。

よく、一年の計は元旦にありと言われます。皆さんはどのような目標を立てているのでしょうか? 中学三年生は志望校に合格できているでしょうか? 中学二年生も進路決定は進んでいるでしょうか? 幼稚園生も四月からは小学一年生です。令和五年度がそうであったように、一年あれば、個人も社会も大きく変わるのです。進路のことや人間関係、勉強面や部活動等悩みが尽きないかも知れません。ぜひそれらを成長の糧として前向きに生活を送ってほしいです。

辰年は龍が天に昇る様子から成功や発展の象徴として縁起が良い年と言われているそうです。これまでの自分を振り返りながら、新しい年を飛躍の年にしましょう。



皆さん、明けましておめでとうございませす。皆さん、明けましておめでとうございませす。皆さんはどのように冬休みを過ごしましたか? 私達中学生は冬休みに県の音楽発表会に出場しました。一人一人一生懸命にがんばり、きれいなハーモニーを響かせることができました。3学期は2学期ほど行事は多くありませんが、今年度を締めくくる大切な時期です。生徒会は旧執行部から新執行部への引継ぎ式を行います。今までの執行部の良いところを引継ぎ新しいメンバーで良い伊豆味中になりたいと思います。3学期は一番短い学期ですが、一年の締めくくりを充実して過ごそうにしましょう。

生徒会代表 豊里希礼

皆さんは楽しい冬休みが送れましたか? 私は鎌倉の祖父の家でお正月を過ごしました。久し振りに友達と会ったり元日には鶴岡八幡宮にお参りに行ったり充実した冬休みを過ごすことができました。

今日から三学期が始まります。三学期は、短いのであつという間に終わってしまいます。なので一日一日を大切に充実した時間を過ごしたいです。三学期は今まで通り朝のあいさつ運動を頑張ります。勉強面では自分の目標をしっかり設定し、それに向けて進むためのステップを考えられるようにしたいです。そのためにテストなどで間違えた問題や分からないなかつた問題をしっかりと理解するまで見直しをします。特に英語ではもっとたくさん単語を覚えてか書けるようにしたいです。学年最後の学期なのでみんなで楽しく充実した学期にしていきたいです。

中学1年生 窪井リディア

皆さん、明けましておめでとうございませす。皆さん、明けましておめでとうございませす。皆さんは冬休みをどのように過ごしましたか? 私は鎌倉の祖父の家でお正月を過ごしました。久し振りに友達と会ったり元日には鶴岡八幡宮にお参りに行ったり充実した冬休みを過ごすことができました。

明けましておめでとうございませす。皆さんは冬休み何をしましたか? ぼくはスケートにいきました。スケートがうまくなつてうれしかったです。また、お正月にごちそうを食べました。落とし玉もたくさんいただきました。キャンプもしました。とても楽しい年をむかえられました。

その中で地しんでたくさんの方が亡くなりました。飛行機事故がありました。本当に事故や、さいがいはおきて欲しくないと思いました。

ぼくは三学期勉強と運動をがんばってせいせきを挙げたいです。

4年生 上原 誠司

明けましておめでとうございませす。皆さんは冬休みをどうおすごしてましたか?

ぼくは前半、家でゲームをしたり、ごろごろしていたけれど、後半からは釣りに行つたり、パルコなど楽しいことをいっぱいできて良かったです。また、6日には久高島に行つて島を一周するな

5年生 上原 慎司

後もう少して6年生なので、3学期はたくさん勉強して次をめざせるようにしたいです。

どい思い出になりました。

中学2年生 松田空輝君

山登りやボルダリングをして楽しかったことやフランクフルトの話をした Time is money (時は金なり) タイムイズマネー、時間を大切にしようと思つていきたいと抱負を述べていました。

中学3年生 渡口理央さん

音楽発表会で感動を届けることができました。受験生なので志望校に合格できるように勉強し、気持ちよく卒業したいと述べていました。